



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 14. März 2012

März-Hock

Im März erwarten uns aus der Küche verführerische Milkenpastetli mit beigelegten Erbsli und Rüepli, sowie ein unglaublich köstliches Dessert, welches uns zwar noch nicht bekannt ist, wir jedoch hiermit als „Überraschungsdessert Surprise“ ein wenig spektakulärer umschreiben. Man munkelt, es könnte etwas erdbeeriges sein, sofern dieses Adjektiv überhaupt existiert... Naja, lassen wir uns überraschen. Wer sich das Menu nicht entgehen lassen möchte, sollte sich baldmöglichst dafür anmelden.

„Kronen“- Brunch



Für alle angemeldeten Teilnehmer unseres Clubs und den Gästen:

**Abfahrt wird um 08.30 Uhr ab
Parkplatz Clublokal in Lausen sein.**

Wir hoffen natürlich auf frühlingshafte Witterung, sodass vielleicht Einige bereits ihre Oldtimer aus dem „Winterschlaf“ wecken können.

Letzter Hock

Wir kamen in den Genuss eines reichhaltigen Fondue Chinoise mit diversen ausgezeichneten Fleischsorten samt Crevetten, Früchtebeilagen und Reis, was unsere Clubmitglieder am alljährlichen GV-Hock einmal mehr sehr schätzten. Das zahlreiche Erscheinen präsentierte quasi ein „volles Haus“ an diesem Club-Abend! Nach der GV gab es, wie gewohnt, ein leckeres Dessert: Fruchtglace in Herzform. Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer für diesen tollen GV-Club-Hock!

OC

Frühlingsfahrt

Auf unserer diesjährigen Frühlingsfahrt werden wir folgende Ziele anpeilen:

Oldtimer-Galerie Toffen
www.oldtimergalerie.ch

und anschliessend

Hotel-Restaurant Gurnigel-Berghaus
www.gurnigel-berghaus.ch

Weitere Details sind der separaten Ausschreibung zu entnehmen.

Anmeldung bis 15. März 2012
e-mail: raetscher@bluewin.ch

17. Generalversammlung Freitag, 10. Februar 2012

Pünktlich um eindundzwanzig Uhr fünfzehn eröffnete unser geschätzter Präsident Orlando Colonnello die siebzehnte ordentliche Generalversammlung des Alfa Romeo Club „tempi passati“. Neben den sechshundvierzig stimmberechtigten Mitgliedern gastierten zusätzlich sechs Kandidaten. Mit andächtigen Worten begann die GV mit einer Schweigeminute - gewidmet dem im letzten Jahr verstorbenen Fritz Lehman und dem kürzlich verstorbenen Christian Gerber.

Das Protokoll der GV 2011 wurde sowohl vom Vorstand als auch von der GV 2012 einstimmig genehmigt. Auch der Jahresbericht, welcher unser geschätzter Präsident verlesen hatte, wurde mit Applaus und Handerheben genehmigt.

Im Hinblick auf unsere Mitgliederliste ergeben sich einige Mutationen. Edith Cuorad meldete ihren Austritt durch Kündigungsschreiben. Weitere Austritte: Fritz Lehmann und Christian Gerber (beide verstorben), deren Gattinnen, Barbara Wullschleger Lehmann und Margrit Gerber, uns weiterhin als Einzelmitglieder treu bleiben. Als Neumitglieder wurden Peter Kräuchi und meine Wenigkeit, Amadeo Colonnello, als Einzelmitglieder, sowie Renzo & Daniela Praino und Raffi & Rita Soriano als Paarmitglieder, ohne Gegenstimme herzlich im Club aufgenommen.

Neben der emotionalen Aufnahme der Neumitglieder lagen noch weitere erfreuliche Nachrichten in Form des Rechnungsberichtes vor. Trotz Anschaffung sechzig neuer Stühle, welche allerdings von vielem Mitgliedern vollständig gesponsert wurden, haben wir eine Vermögenszunahme zu verzeichnen. Erica Munaro verlas den Revisorenbericht, welche Décharge beantragte. Sowohl der Rechnung als auch dem Revisorenbericht wurde einstimmig stattgegeben. Ebenfalls Décharge erhielt der gesamte Vorstand sowie die Kassenführung.

Im Bereich der Wahlen weist sowohl das geschätzte Präsidium als auch der Vorstand keine Mutation vor. Turnus gemäss fordert ausschliesslich das Revisorium einen Wechsel. Als erste Revisorin rückt Erica Munaro nach, welche von Philipp Schauenberg neu als zweiter Revisor dankend unterstützt wird.



Im folgenden Vereinsjahr finden wieder die üblichen Veranstaltungen unseres Tätigkeitsprogrammes statt, sowie weitere auswärtige Events, welche üblicherweise von einer individuellen Delegation unseres Clubs besucht werden.

Als Antrag lag eine Erhöhung des Essens-Beitrages um fünf Franken vor, welcher von Ruth Bättscher vorgeschlagen, und von der GV 2012 genehmigt wurde. Eine weitere Abstimmung belegte die Zustimmung für ein „20-Jahre-Alfa-Club-Fest“, welches im Rahmen des 10-jährigen durchgeführt werden soll.

Unter Diverses wurde vom geschätzten Präsidenten nochmals an das Rauchverbot bis und mit Dessert erinnert.

Mit einem grossen Dank an die Küchencrew in Form von „Mon Chérie“ wird die GV um 23.00 Uhr von unserem geschätzten Präsidenten beendet.

Amadeo

Agenda:

- 8.-18. März Intern. Auto-Salon Genf
- 14. März Club-Hock
- 17./18. März Oldierama Lörrach D
- 18. März Alfaclub-Brunch Nottwil

So, 18. März 2012

Sa, 21. April 2012

So, 6. Mai 2012